



NO.1419

6月18日号

発行所

日本共産党
網走市委員会
網走市北八西三
四四二、四四五八
F四二、四四五七



市議会 第2回定例会が開会

価格高騰対策、いじめ対策など 8億4633万円の補正

13日、網走市議会第2回定例会が開会し、一般会計補正予算と国保条例改正など議案8件が提案されました。

補正予算は、国が行う物価高騰対策として低所得者世帯へ3万円の給付を行う事業など(左表)です。

主な補正事業の概要

項目	内容	補正額
低所得者世帯対策	1世帯3万円の給付	1億6,384万円
価格高騰対策	市民1人に7千円の商品券を配付	2億6,135万円
市道改修	市道5路線の改修	1億3,000万円
畑作振興対策	麦・大豆生産者への補助金	1億7,070万円
いじめ対策	いじめ調査にかかる経費	946万円
庁舎整備	情報システムの更新	9,919万円
消費生活推進	特殊詐欺への注意喚起	178万円
その他		1,177万円
合計		8億4,633万円

また、国民健康保険条例の一部改正、市税条例の一部改正が提案されました。

市議会議員改選後初の一般質問は12人の議員が20、22日に行ないます。

日本共産党議員団の一般質問

村椿議員の一般質問は、①廃棄物処分場について②玄関前除雪について③市営住宅についてです。質問は8番目で、2日目になると思われます。

松浦議員の一般質問は、①市議選における選挙事務のミスについて②マイナンバーカードについて③どこバスについてです。質問は11番目で、2日目か3日目になると思われます。議会の傍聴をお願いいたします。

重油汚染土の全撤去を 求める署名について

昨年3月に起きた網走観光ホテルにおける重油漏れ事故については、未だ解決していない状況です。

「網走湖の重油問題を考える市民の会」より、署名のお願いと署名用紙を赤旗読者に配付して欲しいとの要請がありましたので折り込みます。

署名用紙は「会」の共同代表である川内香織さんまで、お届けください。

〒093-0083 海岸町5の1の4

TEL 080-6094-0003

安倍晋三政権時の 生活保護の削減



2013年から15年にかけて生活保護の扶助費を平均6.5%、最大で10%引き下げ、年間670億円削減しました。この減額の取り消しを求めた裁判が争われています。5月には千葉地裁と静岡地裁で、それぞれ生活保護法に違反すると減額の取り消しを認める判決が言い渡されました。これまで全国30地裁で争われていますが、すでに大阪、熊本、東京、横浜、宮崎、青森、和歌山、埼玉、奈良で生活保護基準引き下げの取り消しを認めています。

当時、議会で、この問題を取り上げて議論しましたが、安倍政権の「血も涙もない」との思いで質問したこと覚えています。裁判で原告側の勝訴が続いています。当然のことだと思えます。国は、これらの判決を真摯に受け入れ、原告の主張を認め控訴を断念し判決を確定させ、直ちに2013年8月の引き下げ前の基準に戻すべきです。

村椿議員の 質問



網走市の人口は現在3万3千人となっております。毎年500人も減っています。これは大きく見れば、日本全国で起きていることで、日本の政治が悪いからです。働く人の賃金は上がらず、実質賃金は年20万円も下がる国です。一方、大企業を優遇したせいで内部留保500兆円もため込み、アメリカいいなりで軍事費を増やしています。

大企業の内部留保に課税をして10兆円の財源をつくり、中小企業にお金をまわせば、働く人の賃金を上げることが出来ます。そして、何よりもムダな軍事費を減らすことです。軍事費拡大などもってのほかです。ゼロカーボンシティ宣言をした網走市は住宅の断熱工事助成を拡充し、市内事業者が雇用を増やす取り組みを考えるべきです。網走は「子育てしやすく住みやすいまち」と、市民が感じてくれるように、議会から声をあげていきたいです。

流水

5月24日、第62回春季北海道高校野球大会が開催された。今年4年振りに高校

野球観戦が解除、コロナ禍で1年間中止、2年間は関係者以外は観戦出来なかったが今年から声出し応援ブラバン等解禁となった。北見地区から遠軽高校が出場。常連・強豪校の北照、旭川実業が敗れる波乱の中、大会組み合わせが発表された。大会初日、前年度覇者札幌第一対北海道栄、2日目遠軽対北海の対戦が組まれた▼高校野球観戦大好きな爺の血は騒ぐ。スコアブックを小脇に抱え札幌円山球場へ走る。何時も3塁側上段席にいて札幌地区の情報を教えてくれる高校野球オタク爺さん5、6人が誰一人見えなかった。一人スコアブックを開いて4日間12試合を記録した。特筆は、62回を数える今大会で初めてサイクルヒットが生まれたことだ。立命館慶祥の捕手、正神選手が達成、これを観戦する事が出来て感激！いつでも全力最後迄諦めない全員野球。爺の血圧は上がる！心は一時、青春時代に帰った。アスリート爺